

Boletín Número 9
Toluca, México, a 11 de julio de 2013.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA CON JÓVENES UNIVERSITARIOS DE TIANGUISTENCO

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, dictó la Conferencia “Inducción al Instituto Electoral del Estado de México” ante alumnos del Tecnológico de Estudios Superiores de Tlanguistenco.

Ante estudiantes del Tecnológico de Estudios Superiores de Tlanguistenco, el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, planteó la importancia que tienen los jóvenes en los procesos electorales por ser un factor de cambio, pues representan aproximadamente 30% de la Lista Nominal de Electores y, por ello, pueden definir el resultado de una elección, de ahí que resulta indispensable que cuenten con su credencial de elector para que ejerciten sus derechos políticos electorales y elijan con su voto informado y razonado a quien los va a representar.

En el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013, el Consejero Electoral impartió la Conferencia “Inducción al Instituto Electoral del Estado de México”, en la que explicó que corresponde al IEEM garantizar el ejercicio del voto de los mexiquenses, por lo que en cada Proceso Electoral ha establecido todas las condiciones para que los ciudadanos puedan acudir a elegir a sus representantes de elección popular.

Durante el desarrollo de su exposición, el también Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM explicó que organizar una elección con la mayor Lista Nominal de Electores del país representa todo un reto por su alto grado de complejidad, de ahí que el Instituto ha desarrollado y aplicado procedimientos que hacen cada vez más eficiente su labor, por lo que se le reconoce como un organismo electoral de vanguardia a nivel nacional entre sus homólogos del país y, con su labor, desde hace 17 años ha contribuido al desarrollo democrático de la entidad y del país.

Además, reconoció que en cada Proceso Electoral la participación de los mexiquenses ha generado pluralidad política, competitividad electoral, así como alternancia; sin embargo, para mantener esta dinámica se requiere que los electores cuenten con suficiente información para participar y decidir razonadamente en el espacio público, por tanto, el IEEM encamina sus esfuerzos a coadyuvar en la construcción de ciudadanía, promoviendo y difundiendo la cultura política democrática, fomentando y fortaleciendo la práctica de valores entre la comunidad estudiantil de la entidad.

Juan Salvador V. Hernández Flores invitó a los estudiantes a involucrarse más en los procesos políticos, a buscar y obtener mayor información a través del programa del IEEM “Entre Todos”, que se transmite por las señales de Mexiquense TV, los lunes a las 22:00 horas, así como siguiendo las emisiones del programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que se difunde por internet en la dirección www.ieem.org.mx , cada miércoles a las 12:00 horas.

El Consejero Electoral del IEEM estuvo acompañado por el Director General del plantel, David Melgoza Mora, quien le dio la bienvenida y expuso el contexto de la conferencia, la cual se realiza como parte del cumplimiento del “Convenio de colaboración para el fortalecimiento y difusión de la cultura política y democrática” signado por el Instituto Electoral del Estado de México y la Secretaría de Educación del Estado de México.

Agregó que el IEEM ha sido un factor que contribuye en el desarrollo democrático, pues materializa que el voto sea el instrumento para definir a un gobierno y las elecciones se desarrollen con legalidad, armonía y en paz.

Con el Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013, que es coordinado por la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, el IEEM mantiene un acercamiento con los jóvenes universitarios mexiquenses, con quienes promueve la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento; actividades y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social